

Bupati Pessel Rusma Yul Anwar Hadiri Acara Final Volly Ball Antar Kecamatan Se-Pessel di Nagari Amping Parak, Ini Pesannya Buat Masyarakat

Adi Kampai - SUMBAR.JOURNALIST.ID

Jul 21, 2024 - 08:30



Bupati Pessel.Rusma yul Anwar Photo Bersama Pemain dan oficial

Pesisir Selatan-- Ribuan penonton padati Lapangan Volleyball Generasi Merah

Putih Hambalang Ujung Air, Kecamatan Sutera menyaksikan Partai final Kejuaraan Daerah Volley Ball Bupati Cup Antar Kecamatan Se-Kabupaten Pesisir Selatan antara Kecamatan Batang dan IV Jurai.

Ribuan supporter dari kedua kesebelasan terlihat telah memadati tribun lapangan Volley Ball semenjak pukul 19.00 wib dan juga turut serta dihadiri dari berbagai supporter Kecamatan di wilayah itu.

Terpantau, kedua supporter saling memberikan dukungan dan support terhadap masing-masing kesebelasan dan tidak ada sedikitpun ruang pada tribun yang kosong.

Bahkan, kepadatan penonton terlihat sampai keluar lapangan Volleyball Generasi Merah Putih Hambalang Ujung Air.

Salah seorang supporter dari Kecamatan IV Jurai yang mengaku bernama. Darto (48) bahwasanya ia ingin menyaksikan langsung dari pemain Kecamatan idolanya yaitu Kecamatan IV Jurai.

"Saya dan keluarga disengajakan hanya untuk menonton permainan IV Jurai, semoga kami juara pertama, " Ucapnya.

Sementara itu, penonton lainnya Antoni (42) juga mengatakan hal yang sama ingin memberikan dukungan bagi tim favorit nya yaitu Kecamatan IV Jurai.

"Saya dari awal sudah menyaksikan permainan IV Jurai, dan sangat mengesankan bagi saya, makanya harus diberikan dukungan, " Tutupnya.

Sementara itu, Kepala cabang olahraga Persatuan Bola Volly Seluruh Indonesia (PBVSI) . Herpi Damson Epi Kampay mengatakan bahwasanya tournamnet itu ditujukan untuk mencari atlet berprestasi sehingga bisa diadu ke tingkat Provinsi Sumatera Barat.

"Dengan banyaknya tournament kita optimis akan melahirkan atlet yang berkualitas, " Ucapnya.

Ia juga menjelaskan bahwasanya, dari Kecamatan yang ada di wilayah itu terdapat dua kecamatan yang tidak mengirimkan utusan yaitu Lunang dan Silaut.

"Jadi jangan ada yang berkecil hati jika terdapat pemain berprestasi yang akan diadu sampai ke tingkat provinsi namun tidak ada yang berasal dari dua kecamatan itu, " Tambahnya.

Bupati Pesisir Selatan dalam kesempatan itu. menyampaikan bahwasanya tournament itu merupakan suatu ajang dalam pencarian bibit atlet dan akan menjadi modal bagi cabor PBVSI.

"Insyallah kita akan membuka kerjasama dengan UNP dalam memberikan perhatian terhadap generasi muda kita dalam menimba ilmu terutama mereka yang berprestasi di bidang olahraga, " ulasnya.

Karena, saat ini baru Universitas Andalas yang telah membuka ruang dan telah menjalin Mou dengan Pemda Pesisir Selatan dalam menerima generasi Pesisir

Selatan menimba ilmu.

"Tahun depan kita akan upayakan menjalin MoU dengan UNP untuk menerima anak nagari berprestasi menjadi mahasiswa di kampus itu, " Tambahnya.

Tidak hanya itu, dia juga merencanakan untuk mengakomodir potensi anak nagari, termasuk potensi pembelajaran dan sektor olahraga.

"Program itu guna melengkapi program yang telah kita dilakukan saat ini, " Tutupnya. (**)